

En un cuadro mural, una calavera pintada sobre dos fémures en equis, parecía hacerles muecas a los bailadores.

Una vez llegados los cinco amigos al salón de baile, Jesús del Corral sacó un libretín e improvisó un bello poema en redondillas, de las cuales apenas recuerdo estas, que me encuentro acurrucadas en un desván de la memoria:

Triste, con mirar incierto,
me detuve a contemplar
el contraste singular
entre lo vivo y lo muerto.

.....
Arriba, luz y armonía
en el dorado salón;
abajo, negro crespón
velando la estancia fría.

.....
De esta vida transitoria,
caprichosa y triste unión:
¡arriba, hermoso salón,
abajo, agencia mortuorial

Cosas de Soto Borda.—Alguna vez, cuando era Presidente de la República el general Rafael Reyes, se trataba de organizar una revista militar, o un bazar, en fin, una fiesta oficial que se esperaba con entusiasmo.

Algunos vecinos del barrio de Las Cruces,

personas de espíritu por la prensa paraca el festival, y neral Reyes se in

El mismo día la petición que so cinos de Las Cru caballero don A Soto Borda, y le

—Míra, Clímaco artículo en que m el Bosque Izquier

—Por supues *Músico Bohemio*—

convenida el hacer —Eso se pens tonio—; pero desp han pedido que se como que quiere

Soto Borda se título, y efectivam te; pero no se lim del Bosque Izquier denigrar la plaza ella no servía sino cacharros averiados

Algunos vecino mente indignados, Soto Borda asomar vulnerarían y le p